



# 木葉の子だより ～いろとりどり～

令和7年12月24日(水)発行

文責 校長 前田 和代

## 持久走大会がんばりました！！

12月11日(木)に、町民グラウンドで持久走大会を行いました。午前中はとても良い天気で、温かい中実施することができました。これまで練習を頑張ってきましたが、当日は、たくさんの保護者や地域の方々の声援のお陰で、練習の成果を發揮することができたようです。ゴールまで一生懸命走りきる姿は、とても素晴らしいかったです。そして、他の学年の人を応援する姿もとても素敵だなと思いました。長く走ることをきついと感じる子は多いと思いますが、最後まであきらめずゴールを目指していくことが、自分の力となります。しっかりとゴールを目指している姿は、見ている人にも伝わるものがあったと思います。たくさんの応援ありがとうございました。



また、昼からのPTAイベント、学級懇談会もお世話になりました。PTAイベントでは、保護者の方々に計画・準備をしていただき、子供たちも職員もとても楽しい時間を過ごすことができました。子供たちにとって、とても記憶に残る時間になったようで、「校長先生が助かって良かったです！」「楽しかったです！」と何人の子供たちが伝えてくれました。企画、準備していただいたPTAの方々、本当にありがとうございました。小道具・大道具の完成度も高く、音響もバッチリでした！みんなが笑顔になれる素晴らしい時間でした。



## 2025年大変お世話になりました

4月から12月まで、保護者の方々、地域の方々には大変お世話になりました。様々な行事等で協力や参加をしていただいたり、毎日の見守りをしていただいたりして、子供たちのために、本当にありがとうございます。子供たちも、皆様の愛情や温もりを感じていると思います。子供たちが心身ともにすくすくと成長できるのも、皆様のおかげです。ありがとうございます。学校も、子供たちが様々な力を付けていけるように努めていきます。2026年もどうぞよろしくお願ひいたします。よい年をお迎えください。



※来年は、1月8日(木)から学校が始まります。よろしくお願ひします。

※1月23日(金)に、性に関する指導の公開授業と長縄大会(オープンスクール)を行います。子供たちの頑張る姿をぜひ見に来られてください。